

ESO tennis de table : Sébastien Debois président

Publié le 23/11/2018 à 04:55



L'ESO Tennis de table en assemblée générale extraordinaire.

Les membres de l'ESO tennis de table viennent de tenir une assemblée générale extraordinaire, dans la salle Saint-Blancat, après plusieurs démissions au sein du bureau de l'association, suite à des changements professionnels et d'études loin de Tours, qui entraînent un manque de disponibilité des bénévoles.

Le bureau a été réorganisé : Sébastien Debois reprend la présidence après le jeune Baptiste Larregaray, Laurent Coufy est secrétaire, Jean-Yves Thubert trésorier, Amaël Cuerq trésorier adjoint, Céline Bondoux membre. Jérôme Loiseau est consultant sportif.